

# noticias...noticias...noticias...noticias...

## APERTURA DEL NUEVO CURSO.

El próximo día 20 de octubre se iniciará el nuevo curso pastoral con la celebración de la Eucaristía, a las 12 de la mañana.

La misión, que tiene la Parroquia, no es obra y capricho de unos cuantos, sino el mandato y voluntad del Señor de evangelizar todos los ambientes.

Desde la Eucaristía toda la Comunidad Parroquial se debe ver interpelada por Jesucristo a trabajar por el Reino, cada uno desde su carisma.

La Eucaristía debe ser el centro de unión, ilusión y compromiso de todos los cristianos, de aquí, que siempre empeemos y terminemos el curso en torno al Altar.



## DOMUND - 96

El Domund-96 se celebrará el domingo 20 de octubre, con el lema: "SED DE DIOS, HAMBRE DE PAN". La Iglesia llama así a colaborar con los misioneros/as, que están trabajando en tierras de misiones.

Con ocasión del Domund, el Papa ha dirigido un mensaje a todos los cristianos para recordarnos que "con el compromiso misionero, cada miembro del pueblo de Dios afianza su propia identidad, comprendiendo que nadie puede ser cristiano auténtico sin ser a la vez testigo".

El Domund de este año pretende que descubramos la sed de Dios y el hambre de pan que hay en nuestro mundo. Descasensibilizarnos para que todos, como cristianos, seamos más misioneros. El misionero es aquel que movido por su fe, quiere dar una respuesta que llegue a todos los hombres. No podemos olvidar, como nos recuerda el Papa, que la fe se fortalece dándola.

## **D. JESÚS CUMPLIÓ 90 AÑOS**

El pasado 31 de julio, D. Jesús Casas Aranda cumplió 90 años. Es el sacerdote más veterano de nuestra diócesis y no quiso que pasara desapercibido para sus compañeros de Arciprestazgo. Convocó a sus hermanos y quiso compartir con ellos la alegría que respiraba en esos momentos. El mismo pueblo de Herencia, donde vive actualmente, le dedicó un pequeño homenaje el domingo anterior en donde demostró que sigue con fuerza para cantar. El genio, del que ha hecho gala durante todos sus años, sirvió de cariñoso recuerdo para los que están más cerca de él.

D. Jesús nació el 31 de julio de 1906 en Villacañas (Toledo). Cantó misa en el año 1929, habiendo celebrado ya sus bodas de plata y de oro. Son varios los sitios en donde ha ejercido el ministerio sacerdotal. Estuvo 10 años en Filipinas, uno en Quintanar de la Orden, tres en Socuéllamos, siete en la Puebla de D. Rodrigo y actualmente en Herencia.



*D. Jesús, en la actualidad*



*D. Jesús, hace muchos años*